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Il neo assessore al commercio e alla viabilità, Andrea Tabarrini (Ds) fa il quadro dei provvedimenti per Bastia

Sicurezza, c’è il “vigile confessore”
Verrà ampliato l’organico della municipale e saranno installate 70 videocamere

MASSIMILIANO
CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Insieme
alla dl Nadia Cesaretti è il volto
nuovo della giunta Lombardi
fresca di  ritocco di metà man-
dato. Andrea Tabarrini (Ds) ha
da poche settimane assunto la
guida dell'assessorato al com-
mercio e alla viabilità suben-
trando alla compa-
gna di partito Patri-
zia Repice. E proprio
sul solco di chi l'ha
preceduto Tabarrini
intende muoversi
introducendo però
significative innova-
zioni. A partire dalla
revisione del piano di
insediamento pro-
duttivo (P.I.P.) della
zona industriale del
capoluogo: "Insieme
alla Giunta stiamo
valutando lo stato di
attuazione del piano.
Circa il 60% dei pro-
getti e dei lotti asse-
gnati con bando
pubblico ha trovato
attuazione a differen-
za del restante 40. E'
quindi compito del-
l'amministrazione
comunale intervenire per rimo-
dulare il piano anche per evita-
re possibili sacche di specula-
zione". 
Altro importante fronte su cui
l'ex presidente del consiglio
comunale si sta muovendo è
quello del commercio: "Dopo
il piano comunale delle medie
superfici e quello dei pubblici
esercizi ottimamente portato a
termine da chi mi ha precedu-
to mi impegnerò a fondo per
far si che a livello regionale ven-
ga assegnata a Bastia una gran-
de superficie per la quale l'am-
ministrazione ha già individua-
to un importante gruppo pron-
to ad investire: Leroy Merlin,
leader mondiale nel settore del-
le forniture della casa presente,
oltre che in tutta Europa, in
Brasile ed in Cina. Secondo il
piano aziendale presentato ver-
ranno occupate inizialmente
60 unità, per poi giungere a
100 a pieno regime nel giro di
tre anni". In materia di sicurez-
za Tabarrini anticipa invece che
nel 2007 verrà ampliato l'orga-
nico della polizia municipale.
"Non solo aumenteremo di
una o due unità i vigili urbani -
spiega l'assessore -, ma l'intero
corpo verrà sempre più impe-
gnato nell'attività di vigilanza
piuttosto che nelle mansioni
amministrative". 
Di più. "L'idea è quella di tra-
sformare l'agente di polizia
municipale in un vero e pro-
prio vigile di riferimento per i
cittadini. Ogni vigile dovrà
occuparsi in particolare di una
zona del territorio comunale,

sempre la stessa, al fine di
instaurare un rapporto strettis-
simo con i residenti per i quali
dovrà diventare un vero punto
di riferimento cui segnalare i
disagi e le cose che non vanno,
una sorta di confessore insom-
ma.
A tal fine stiamo già verificando
la possibilità di istituire un pic-
colo distaccamento dei vigili ad
Ospedalicchio operante a gior-

ni alterni e in determinate ore
della giornata". Ma le novità in
materia di sicurezza non fini-
scono qui: "Nel 2007 - afferma
Tabarrini - prenderà il via un
progetto di videosorveglianza
del territorio che prevede il
posizionamento, in un primo
momento, di circa settanta di
punti di ripresa collegati ad una
centrale che visionerà le imma-
gini in diretta e dove, in caso di

necessità, sarà possibile consul-
tare le registrazioni effettuate
dalle videocamere ventiquattro
ore su ventiquattro. Un proget-
to - puntualizza l'assessore -
aperto ai privati che vorranno
allacciarsi alla rete di videosor-
veglianza". 
Altro importante intervento
ideato da Tabarrini è quello che
prevede l'acquisto delle luci
natalizie per illuminare a festa

la città. Oggi l'amministrazione
comunale è costretta a noleg-
giarle in occasione delle feste.
"Dal 2007 - afferma soddisfat-
to - non ci sarà più bisogno di
noleggiarle perché verranno
acquistate al fine di realizzare
un grande progetto di illumi-
nazione di Bastia condiviso
non solo con i commercianti
ma con tutte le associazioni del
territorio". 

Aree verdi, negozi, abitazioni e specchi d’acqua

Rivoluzione urbanistica a Santa Maria degli Angeli

Approvato il Puc e firmato l’Accordo di programma. In arrivo 2,4 milioni di euro per il recupero dell’ex Montedison e della zona circostante

ASSISI - Via al recupero del-
l'area circostante la stazione di
Santa Maria degli Angeli. Alla
presenza del sindaco di Assisi
Claudio Ricci, dell'assessore
regionale Silvano Rometti e
dell'assessore all'urbanistica
Moreno Fortini (unitamente
ai tecnici di Regione, Provin-
cia e Comune) si è svolta la
Conferenza dei servizi cha ha
approvato (in adozione), il
Piano urbano complesso di
Assisi - S. Maria degli Angeli.
Il sindaco Ricci e l'assessore
Rometti hanno firmato l'Ac-
cordo preliminare di program-
ma con il quale viene assegna-
to, in via definitiva, un finan-
ziamento al Comune di Assisi
di circa 2.4 milioni di euro
(per il recupero del volume ex
Montedison vicino al Lyrick e
il miglioramento delle aree a
verde e parcheggio).
Gli atti saranno ora pubblicati
e, dopo le osservazioni, verrà
chiusa la procedura per poi
passare alle ratifiche conclusi-
ve di Comune e Regione. I
lavori dovranno essere conclu-
si per il Comune entro il 2008
e per i privati entro il 2009
(salvo proroghe probabili).  
Il programma, di grande qua-
lità (presentato durante la
Biennale di Venezia), bonifica
un'area degradata, di circa 10

ettari, di cui oltre il 50% sarà
destinato a spazi verdi, par-
cheggi, specchi d'acqua e
piazze. Sono previste abita-
zioni di qualità, aree per
commercio-tempo libero, il
recupero delle archeologie
industriali ex Fornace ed ex
Montedison (oltre 10mila
metri quadratati) per attività
culturali.
In prossimità del Puc verran-
no, a breve, aperti i cantieri
per migliorare gli svincoli, la
viabilità, realizzare il sotto-
passo Lyrick e quello di via
Patrono d'Italia (concluso il
progetto esecutivo).
Il sindaco Claudio Ricci ha
voluto ringraziare la Regione
Umbria, la Provincia di Peru-
gia, l'assessore all'Urbanistica
Moreno Fortini e il già sinda-
co Giorgio Bartolini (questo
è uno dei progetti di conti-
nuità con la passata legislatu-
ra) in quanto il "Puc rappre-
senta una grande opportunità
di sviluppo, con nuovi posti
di lavoro, e bonifica di una
zona degradata generando
rilevanti indotti culturali,
turistici ed economici per tut-
to il territorio comunale". "E'
questo un progetto di livello
europeo che pone Assisi al
pari delle città più importan-
ti".   

ASSISI - Il club Unesco di Napoli ha proposto all'istituto
comprensivo Assisi 1 un progetto dal titolo "Il presepe raccon-
tato ai giovani" in collaborazione con il club Unesco Assisi. La
finalità
del progetto, cui partecipano le scuole primaria S. Antonio,
dell'infanzia S. Paolo, del 3° circolo didattico e la secondaria di
primo grado Tito Livio di Napoli, è quella di diffondere tra i
giovani la cultura del presepe. Il frutto di questa collaborazio-
ne, ovvero disegni, storie, poesie e presepi saranno esposti oggi
a partire dalle ore 16 nella sala ex pinacoteca del palazzo dei
Priori. Seguirà una conferenza stampa sui presepi, in partico-
lare su quello napoletano, cui parteciperà anche il  presidente
del club Unesco di Napoli, che ha intenzione di organizzare
dei laboratori sulla costruzione del presepe in collaborazione
con le scuole dell'istituto Assisi 1.

Un presepe napoletano

Scuole di Assisi e di Napoli 

al lavoro insieme per il presepe

Sopra Andrea Tabarrini,

a sinistra uno scorcio di Bastia

ASSISI - Ha avuto inizio ieri
mattina l'allestimento di
“Peacey, la colomba della
pace”. L’opera d’arte illumi-
nerà le vie di Assisi e Santa
Maria degli Angeli in occa-
sione del Santo Natale:
5mila colombe brilleranno
sospese in volo, diffondendo
il loro messaggio di riconci-
liazione universale. 
“La bellezza dell’installazio-
ne artistica - si legge in una
nota degli organizzatori -
realizzata da GBang Srl in
collaborazione con il Sacro
Convento, il Comune di
Assisi ed il Consorzio Assisi-
Sì, sarà visibile in tutto il suo
splendore da sabato 9
dicembre 2006, in occasione
dell'inaugurazione ufficiale. 
Immersi nella magica atmo-
sfera di pace - prosegue il
comunicato - che avvolge
Assisi, incantati da giochi di
luce e proiezioni d’ombra, ci
troveremo tutti con il naso
all’insù a godere di uno
spettacolo suggestivo dal
grande impatto visivo ed
emotivo”.
L’installazione artistica è sta-
ta resa possibile grazie al
contributo di Olivella Srl,
DuPont Packaging and
Industrial Polymers, Osram,
Armea Macchine e attrezza-
ture industriali, azienda
agricola Antonelli San Mar-
co, che hanno creduto pro-
fondamente nel rilievo cul-
turale e nel messaggio di
pace di cui l’evento si fa por-
tatore.
Ugo Nespolo, uno fra i più
importanti artisti contem-
poranei, è il primo esponen-
te dell’arte che interpreta e
realizza Peacey.
In occasione dell’evento, il
Comune di Assisi ospiterà
nell’Ex Pinacoteca una per-
sonale dell’artista dal titolo
“Laboratorio senza segreti”,
con la quale Nespolo ci for-
nisce una sorta di “scatola di
montaggio” per la compren-
sione, dandoci l’opportuni-
tà di rielaborare le convin-
zioni di tutti i giorni che
spesso limitano ed inibisco-
no la nostra creatività.
La visione di Nespolo sfida i
tradizionali canoni estetici e
parimenti pone la questione
delle tensioni tra arte indu-
striale e poesia.
Grazie al prezioso contribu-
to di Banca di Mantignana
Credito Cooperativo
Umbro e Monini Spa, realtà
molto sensibili ai temi della
pace e dell’arte, è stato possi-
bile realizzare la Personale di
Ugo Nespolo ad Assisi.
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La colomba “Peacey” 
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